

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Schutz der Maximiliansanlage

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Die Bürgerversammlung fordert die Landeshauptstadt München auf, sich bei dem zuständigen Eisenbahn Bundesamt, der Regierung von Oberbayern, und dem Land Bayern für den Erhalt der Maximiliansanlage einzusetzen.  
Die Maximiliansanlage ist als La

Siehe Antrag in jedem 2to Forum

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

- |  |  |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt  | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt  |

## Antrag 2 „Schutz der Maximiliansanlagen“

Die Bürgerversammlung fordert die Landeshauptstadt München auf, sich bei dem zuständigen Eisenbahnbundesamt, der Regierung von Oberbayern, und dem Land Bayern für den Erhalt der Maximiliansanlage einzusetzen. Die Maximiliansanlage ist als Landschaftsschutzgebiet ausgewiesen, und dieser besondere Schutz soll unbedingt Priorität vor massiven baulichen Eingriffen behalten, wie es Notausgänge sind, oder ein Vorhaltebauwerk.

### Begründung:

Laut Bundesnaturschutzgesetz § 26

Mit ihren alten Bäumen ist die Maximiliansanlage ein beliebtes Erholungsgebiet in Haidhausen, auch für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt.

Die Neuplanung PFA3 Ost beinhaltet den Bau von Notausgängen, und einem Vorhaltebauwerk mitten in die Maximiliansanlage hinein.

In der Bauphase müssen Zu- und Abfahrtswege für den LKW-Verkehr und die Baumaschinen geschaffen werden. Dazu würde man große Teile der Anlage ~~sicherlich~~ langfristig zerstören.

Antragstellerin:

München, 25. November 2019